

POST

Pemko Payakumbuh Utus Perwakilan dari Tim Marching Band Gema Nada SDS IT IPHI

Linda Sari - PAYAKUMBUH.POST.WEB.ID

Oct 11, 2024 - 00:00



Pemko Payakumbuh Utus Perwakilan dari Tim Marching Band Gema Nada SDS IT IPHI

Payakumbuh — Untuk pertama kalinya, Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh

utus perwakilan dari tim marching band Gema Nada SDS IT IPHI Kota Payakumbuh untuk unjuk gigi ke tingkat nasional. Tidak hanya satu, tim marching band ini akan mengikuti dua iven sekaligus yang akan berlangsung di Jakarta dan Yogyakarta. Hal ini disampaikan kepala dinas pendidikan kota Payakumbuh, Dasril saat melepas tim marching band dan juga sekaligus pelepasan tim GSI Kota Payakumbuh.

Pelepasan atas tim marching band dan tim GSI ke tingkat nasional ini langsung dilakukan Pj. Wali Kota Payakumbuh, Suprayitno bersama kepala dinas pendidikan beserta jajaran di lapangan basket GOR M. Yamin, kelurahan Kubu Gadang, kecamatan Payakumbuh Timur.

Dasril katakan keberangkatan kedua tim yang akan membawa nama Sumatra Barat terkhusus Kota Payakumbuh ini merupakan putra-putri pilihan, dan ini merupakan hasil atas perjuangan daei semua yang terlibat sampai sejauh ini,” ucap Dasril, Kamis (10/10/2024).

Diketahui, tim marching band Gema Nada SDS IT IPHI Kota Payakumbuh akan tampil dalam iven di kategori street parade (pawai) piala Kapolri di Jakarta, dan Display piala Sri Sultan Hamengkubuwono X di Yogyakarta, dan tim GSI Kota Payakumbuh yang mewakili Provinsi Sumatra Barat akan berlaga bersama 32 Provinsi yang terbagi dalam 8 (delapan) group, dan masing-masing group terdiri atas 4 (empat) tim, dan Sumatra Barat berada di group B bersama Provinsi Kalimantan, Sulawesi Barat dan Jogjakarta.

Pj. Wali Kota Payakumbuh, Suprayitno dalam sambutannya sampaikan bahwa terdapat beberapa hal yang bisa untuk diambil manfaatnya dari keikutsertaan Kota Payakumbuh dalam kegiatan ini, diantaranya semakin berkembangnya kemampuan anak mengekspresikan diri dalam memainkan alat musik dan mewadahi siswa yang berbakat dalam seni musik serta berkibarnya nama Payakumbuh dalam dunia marching band nasional,” ungkap orang nomor satu di lingkup Pemko Payakumbuh tersebut.

Saat berlaga di tingkat Nasional, Suprayitno menghimbau kepada anak hebat dari Kota Payakumbuh agar bisa menunjukkan dan memperlihatkan perjuangan dan tekad yang kuat, lawan rasa takut, junjung tinggi sportivitas, sesungguhnya ini adalah kesempatan yang akan membawa kita ke tahapan selanjutnya,” ajaknya.

“Dan tidak lupa, terima kasih juga untuk pihak Dinas Pendidikan, Kepala Sekolah dan orang tua yang selalu memfasilitasi perjuangan anak-anak kita ini. Untuk para orang tua yang selalu mendampingi, saya berikan penghargaan yang setinggi-tingginya dan terima kasih, sesungguhnya doa orang tua untuk anaknya adalah doa yang paling mustajab dan mari kita doakan agar anak – anak kita ini dapat berhasil di tingkat nasional nantinya,” imbuhnya.

Diakhir sambutan, Suprayitno kembali menghimbau agar semua Kepala Sekolah dapat memfasilitasi dan mengembangkan talenta putra-putra generasi bangsa yang lainnya sehingga bibit-bibit unggul akan terus tumbuh dan berprestasi di berbagai bidang baik akademik maupun non akademik.

Sementara, ditemui terpisah kepala SD IT IPHI Kota Payakumbuh, Ananda Putra sampaikan harapannya kedepan agar untuk seluruh putra-putri generasi penerus

dari Kota Payakumbuh bisa dapat diperhatikan lagi, karna mengingat bakat dan potensi dari putra-putri kota Payakumbuh sangatlah bagus dan cemerlang jika dibimbing dan dibina dengan baik,” tukas Nanda. (**).